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* Монтаж — горячая точка - ------- — . „-----

дом новыи-
ПРОБЛЕМЫ СТАРЫЕ

ГАЗЕТА ВЫСТУПИЛА.
ЧТО СДЕЛАНО?

Дом № 17Б в микрорай
оне «Комсомольский» ра
стет не по дням, а по ча
сам. Монтаж дома ведет 
бригада монтажников Ва
лентина Марковича Сыщен- 
ко из СУ-28.

На счету у этой бригады 
немало славных дел и по
чинов. Одной из первых в 
ДСК она ответила на реше 
ния ноябрьского (1982 г.) 
Пленума ЦК КПСС, обра
тившись ко всем бригадам 
комбината работать под де
визом «Трудовой и общест
венной дисциплине — га
рантию коллектива». Сегод
ня бригада В. М. Сыщенко 
трудится на вахте «40-пе- 
тию Победы — 40 ударных 
недель».

Трудовая вахта в честь 
священного народного пра
здника — Дня Победы — 
обязывает работать с наи
высшей отдачей, с макси
мальным напряжением сил.

В бригаде Валентина Мар
ковича Сыщенко много мо
лодежи, которая знает о 
войне только по рассказам 
старших, по книгам, худо
жественным и документаль
ным фильмам. А сам бри
гадир воочию видел фаши
стов. Детство его пришлось 
на годы оккупации, в од
ном из сел Белоруссии.

— Хотелось бы 'забыть 
совсем, — говорит Ва
лентин Маркович. — Да 
невозможно... А каким ра
достным был День Победы! 
Правда, был этот день с 
горчинкой сознания того, 
что никогда уже мой отец 
не вернется с войны. Он 
погиб, защищая Родину...

Немного помолчав, слов
но размышляя о чем-то

* 1984 году —ударный финиш! -

ВВЕДЕМ В
Познакомьтесь с графи

ком ввода приведенной 
площади в четвертом 
квартале 1984 года.

У коллективов СУ-1 в но
ябре должны быть сданы 
следующие объекты: 179- 
квартирный дом № 9Б пло
щадью 9986 кв. метров 
в квартале «Комсомоль- 
ский-1» и 239-квартирный 
дом № 1Б площадью 12761 
кв. метр на ул. Ломоносо
ва. В декабре СУ-1 сдает 
также два объекта: это 36- 
квартирный дом площадью 
2061 кв. метр и 204-квар
тирный дом площадью 
11542 кв. метра на ул. Ка
менщиков.

Всего первое управление 
сдает в четвертом кварта
ле 36350 кв. метров приве
денной площади.

Производственные «ол-

своем, Валентин Марко
вич сказал:

— Много я видел в дет
стве разрушений, варварст
ва фашистов. И решил про 
себя, что надо против на
ших врагов противопоста
вить такую силу, которую 
ничем не сломить. А каж
дый человек силен тогда, 
когда у него есть что за
щищать, когда у него есть 
родной дом. Может быть, 
поэтому я стал строить до
ма. И мой старший сын 
Сергей тоже трудится у нас 
в комбинате. Он—мастер у 
отделочников СУ-15. А как 
работают мои товарищи по 
работе! Юрию Даниловичу 
Седавных можно поручить 
любое дело. Сейчас он тру
дится на расшивке фасада. 
Владимир Иванович Коло- 
товкин — звеньевой, элект- 
тросварщик, просто моло
дец. Всегда знает, что на
до делать, всегда на самых 
ответственных участках.

Бригада В. М. Сыщенко 
взяла обязательства по до
стойной встрече 40-летия 
Победы — повысить про
изводительность труда на 
один процент дополнитель
но к принятым. Монтажни
ки делают все возможное, 
чтобы выполнить обяза
тельства. И все же они опа
саются, что их подведут и 
УПТК, и завод ЖБИ им. Ле
нинского комсомола, и 
Свердловский завод гипсо
вых изделий. Опасения мон
тажников не напрасны. Ря
дом с домом 17Б, где тру
дится сегодня бригада, воз
веден под крышу дом 17А. 
Его тоже строила бригада 
Сыщенко. Но по сей день

ЧЕТВЕРТОМ
лективы СУ-7 введут в чет
вертом квартале 29748 кв. 
метров приведенной площа
ди, из них жилья — 29132 
кв. метра. В ноябре сдает
ся 128-квартирный дом №63 
по ул. Ясной площадью 
6226 кв. метров. Остальные 
объекты вводятся в декаб
ре, это два 128-квартир
ных дома с площадью по 
6226 кв. метров № 62 по ул. 
Ясной и № 1 на ул. Белин
ского, 96-квартирный дом 
№ 5 площадью 4751 кв. 
метр по ул. Фрезеровщи
ков и 107-квартирный дом 
площадью 5703 кв. метра 
по ул. Волгоградской. Кро
ме того, СУ-7 готовит к 
сдаче пристрой - ателье 
площадью 616 кв. метров 
в доме на ул. Белинского.

Большой объем работ 
предстоит выполнить кол
лективу СУ-13. Им предсто-

стоит дом без крыши: нет 
утеплителей с УПТК. Нет 
здесь ограждающих плит и 
металлоизделий с нашего 
завода ЖБИ. А вот-вот на
чнется демонтаж башенно
го крана, и придется потом 
все поднимать вручную.

Что же касается гипсово
го завода, то с ним нет 
никакой согласованности.

Как сказал бригадир, 
только тогда можно добить
ся хорошего качества домо
строения, когда вопросы 
подъездных путей, ритми

КВАРТАЛЕ
ит уже в октябре закончить 
работы по 2-квартирному 
дому в совхозе «Белоре
ченский» (площадь — 160 
кв. метров). В ноябре вво
дится общежитие завода 
ЖБИ (площадь 6703 кв. ме
тра) с хозблоком (площа
дью 641 кв. метр) и 178- 
квартирный дом № 17А
площадью 10163 кв. метра 
в квартале «Комсомольский- 
1». Остальные объекты вво
дятся в декабре: это обще
житие по ул. Степана Ра
зина с хозблоком (площадь 
соответственно 3591 и 436 
кв. метров), 179-квартир
ный дом № 17Б площадью 
10317 кв. метров в квартале 
«Комсомольс'кий-1» и дет
ский сад № 32 (площадь 
2665 кв. .метров) в «Акаде- 
мичеакам». Приведенная 
площадь составляет 34676 
кв. метров.

чной поставки качествен
ной продукции с заводов 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола и гипсовых изделий 
будут решены, а также не 
будет претензий по работе 
башенных кранов треста 
«Строймеханизация» № 2.

О. ГУСЕВА.
На снимке: ударник ком

мунистического труда элек
тросварщик бригады В. М. 
Сыщенко Владимир Ивано
вич Колотовкин.

Фото В. Калимасова.

Самое большое количе
ство приведенной площа
ди в четвертом квартале 
у коллектива СУ-15 —
39359 кв. .метров. Ввод на 
октябрь следующий — 132- 
квартирный дом ЖСК пло
щадью 7363 кв. метра по 
ул. Бахчиванджи, а 184- 
ква.ртирный дом ЖСК пло
щадью 9594 кв. метра по 
ул. Фрезеровщиков сдает
ся в ноябре. В декабре 
вводятся следующие объек
ты: это дома № 3 и 4 по 
ул. фрезеровщиков (пло
щадью по 7913 кв. метров 
по 144 квартиры), 107-квар
тирный дом площадью 
5703 кв. метра по ул. Лат
вийской и аптека площадью 
874 кв. метра в квартале 
«Комсомол ьский-|2».

Всего домостроительный 
комбинат должен ввести в 
четвертом квартале 140133 
кв. метра приведенной пло
щади.

Администрация, пар
тийное бюро и профсоюз
ный комитет СУ-15 вни
мательно ознакомились с 
заметками «Не ради 
красного словца», «Зима 
спросит строго», «Вспо
миная студенческое ле
то», опубликованными в 
№ 34 и 35 газеты.

На критические замена- 
ния, высказанные в кор
респонденции «Зима спро
сит строго», отвечаем:

В управлении уточнен 
план подготовки объек
тов и бытовых помещений 
к зиме. 26 сентября про
ведено открытое партий
ное собрание с привлече
нием бригадиров и инже
нерно - технических ра
ботников «Задачи коллек
тива по подготовке объек
тов и материально - тех
нической базы для ус
пешной работы в зимних 
условиях». На собрании 
коммунисты и беспартий
ные высказали свои за
мечания и конкретные 
предложения по успешно
му выполнению постав
ленных задач. С отчета
ми о проделанной работе

* Новости ДСК

Спасибо тебе, строитель!
В адрес нашего комби

ната и СУ-1 пришла теле
грамма:

«Коллектив четырежды 
орденоносного производ
ственного объединения 
«Машиностроительный за
вод им. М. И. Калинина» 
благодарит (домостроите
лей СУ-1 за самоотвержен
ный труд по досрочному 
вводу 204-квартирного 
жилого дома. Желаем

ЖИЗНЬ ДАРЯЩИЕ
Кровь донора... Ее ле

чебные свойства поистине 
всеобъемлющи. Кровь спа
сала людей в годы воины, 
спасает их и сегодня, , в 
мирное время.

С каждым годом кровь 
находит все большее при
менение в медицинской 
практике. И дают эту 
кровь безвозмездно до
норы. На заводе ЖБИ 
им. Ленинского комсомо
ла регулярно, 2 раза в 
год, кровь дают безвоз
мездные доноры, их на
считывается околю 100 
человек.

2 октября состоялась 
безвозмездная сдача кро
ви. Уже с 9 часов стали 
подходить наши доноры.

Хочу назвать и от ду
ши поблагодарить наших 
заслуженных доноров, на

выступили главный инже
нер В. Лебедев и глав
ный механик С. Наумов. 
Администрация и партий
ное бюро управления во
просы подготовки объек
тов к зиме взяли под свой 
постоянный контроль.

Что касается заметки 
«Не ради красного слов
ца», можем сообщить, что 
в управлении завершает
ся оформление нагляд
ной агитации, обновлен 
стенд группы народного 
контроля.

В заметке «Вспоминая 
студенческое лето» речь 
шла об организации ра
боты студенческих строи
тельных отрядов.

Студенческий строи
тельный отряд «Росинка», 
работавший летом в СУ- 
15, был сформирован как 
отряд, специализирующий
ся на благоустройстве, о 
чем и было указано в 
трудовом договоре. Поэ
тому штукатурные и ма
лярные работы бойцами 
отряда не выполнялись.

А. ФАДЕЕВ, 
начальник СУ-15.

крепкого здоровья, успеш
ного выполнения плана 
ввода жилья 1984 года, 
личного счастья». Теле
грамму ' подписали: и. о. 
генерального директора 
В. Сухов, секретарь парт
кома Е. Щелканов, пред
седатель профкома 
А. Гриднев, секретарь за
водского комитета ВЛКСМ 
О. Солонина.

гражденных знаком «По
четный донор СССР», их 
более тридцати. Среди 
них Л. А. Журавлева, 
Г. Вийк. А. Комнатный, 
С. Ильиных, В. Рыбни
ков, В. Узких, М. Попова, 
Н. Берестнева, Л. Рыб
никова, В. Еряшев и 
другие.

Отряд доноров с каж
дым годом пополняется. 
Наши доноры сдают кровь 
не только в назначенные 
донорские дни. Хочется 
сердечно поблагодарить 
доноров, тех, кто кровью 
своей спасает жизнь дру
гим.

К. БОЛЫПАГИНА, 
заведующая здрав

пунктом завода 
ЖБИ им. Ле

нинского комсомола.
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* К началу учебного года в системе партийного, комсомольского и экономического образования

ОТ ЭФФЕКТИВНОСТИ УЧЕБЫ-К ЭФФЕКТИВНОСТИ ХОЗЯЙСТВОВАНИЯ
В системе партийной и 

комсомольской учебы при
ступили к работе пропаган
дисты — беззаветно пре
данные своему делу идеоло
гические бойцы. партии. 
Они руководят школами 
коммунистического труда, 
экономических знаний, семи
нарами.

Живое слово пропаган
диста незаменимо. Оно по
могает идти в ногу со вре
менем, постигать глубокий 
смысл марксистско-ленин
ского учения, политики пар
тии, законов общественного 
развития.

В нынешнем учебном го
ду определен широкий диа
пазон тем, проблем, что 
предстоит обсудить, изучить 
на занятиях. И все они ак
туальны, важны в своей 
практической направлен
ности.

На теоретических семи
нарах будут освещены во
просы развития политичес
кой системы советского об
щества, развития нацио
нальных отношений в СССР, 
актуальные проблемы идео
логической борьбы на ми
ровой арене, коммунисти
ческого воспитания молоде- 

'жи и другие.
Интересные темы ожи

дают слушателей системы 
экономического образова
ния: проблемы научно-тех
нического прогресса, вопро
сы экономии и бережливос
ти, выполнения Продоволь
ственной программы, кол

лективные формы организа
ции труда и другие.

Занятия — не самоцель. 
Смысл их в результативнос
ти, чтобы лозунг «От эф
фективности учебы — к эф
фективности хозяйствова
ния» воплощался в трудо
вых и общественных делах 
людей. И зависит это преж
де всего от искусства про
пагандиста, его умения 

каждого строителя

убеждать. Только большой 
поиск и пропагандиста, % 
слушателей может дать вы
сокий результат. Нелегкая, 
но благородная задача.

Учебный год стартовал. 
348 коммунистов ДСК, а 
всего 2386 слушателей от
правились в поход за зна
ниями. И повели их за со
бой те, кто по партийному 
долгу и зову сердца высоко 

несет в массы горячее сло
во партии.

Материалы сегодняшней 
полосы рассказывают о на
чале учебного года в ком
бинате.

На снимках: занятие в 
школе сенов марксизма- 
ленинизма ведет пропа
гандист С. Б. Разумович 
(СУ-15).

Патриотический долг

СЛОВО ПОМОГАЕТ ДЕЛУ
Начало занятий — все

гда большое событие в 
жизни нашей партийной 
организации. Наш долг— 
проявлять особую заботу 
о качестве учебы, ее идей
но - теоретическом уров
не.

Нынешний учебный год 
начинается в знаменатель
ное время. Страна выхо
дит на завершающий этап 
11-й пятилетки. Ширится 
движение за достойную 
встречу 40-летия Победы 
советского народа в Ве
ликой Отечественной вой
не. Начинается подготов
ка к очередному XXVII

В ПРАКТИКУ СЕГОДНЯШНЕГО ДНЯ ,
Снова наступил октябрь, 

а с ним очередной учеб
ный год в системе партий
ного и экономического об
разования. Десятки милли
онов коммунистов и бес
партийных первого октяб
ря сели «за парты», со
стоялся в этот день по всей 
стране очень важный раз
говор на тему «Высокоэф
фективный труд, успешное 
завершение пятилетки — 
патриотический долг каж
дого, всех трудовых кол
лективов».

— Начало занятий — 
всегда большое событие в 
жизни каждой партийной 
организации, — сказал, от
крывая первое занятие, 
секретарь партийной орга
низации СУ-20 С. Н. Мель
ников. — Главная наша за
дача, подчеркну, наша об
щая задача — сделать по
литзанятия эффективным 
средством воспитания, воз
действия на коллектив, 
школой взаимного обога
щения, накопления и про
верки опыта. Мы не долж
ны забывать, Что партийная 
учеба — это не только 
средство политического про
свещения, но и формиро
вания гражданской пози
ции, привлечения слушате

съезду партии. Все это са- 
М|ЫМ' непосредственным 
образом будет определять 
содержание и направлен
ность занятий. В 1984— 
1985 учебном году на за
воде будет работать в си
стеме партийной учебы 
8 школ.

На заседании партий
ного комитета завода ут
верждены курсы и состав 
пропагандистов в систе
ме партийного образова
ния.

Три школы основ марк
сизма - ленинизма будут 
изучать курс «Вопросы 
внутренней и внешней по

лей к активной обществен
ной работе.

Большая аудитория со
бралась в этот день в крас
ном уголке СУ-20. Первое 
занятие решено было про
вести вместе, объединить 
школы партийной и комсо
мольской учебы. Объеди
нила коммунистов и ком
сомольцев общая тема за
нятия, ведь задачи, стоя
щие перед коллективом уп
равления, предстоит ре
шать прежде всего им, мо
лодым строителям, при по
стоянной поддержке и за
боте коммунистов.

Первое занятие вел про
пагандист, монтажник из 
Комсомольске - молодеж
ной бригады Е. Белозер
ских Александр Макаро
вич Шавкунов.

— Это занятие пройдет 
у нас в лекционной фор
ме, — сказал Александр 
Макарович. — Но я — за 
оживленный диалог пропа
гандиста и аудитории, за 
активные формы учебы: со
беседования, обсуждения 
рефератов и докладов, 
практических заданий, дис
куссии. Главную свою зада
чу как пропагандист я ви
жу в том, чтобы получить 
конкретную, практическую 
отдачу от наших занятий, 

литики КПСС» (пропаган
дисты Л. М. Конский, 
Л. А. Дружинина, Л. Е. 
Журавлева). Три школы 
научного коммунизма бу
дут изучать курсы: «Идео
логическая борьба на ми
ровой арене», «Экономи
ческие проблемы научно- 
технической революции» 
(пропагандисты — Е. Т. 
Колпащикова, В. С. Пу
дель, А. И. Юшков). Од
на школа конкретной эко
номики будет изучать курс 
«Экономическая полити
ка КПСС» (пропагандист 
В. Г. Рожнов).

Уверенно, интересно 
повел беседу пропаган
дист А. И. Юшков. Тема 
первого занятия близка и 
понятна молодым слуша
телям школы цеха № 9

отдачу, которая выльется в 
высокоэффективный труд 
каждого слушателя школы 
на своем рабочем месте.

В ходе занятия пропаган
дист рассказал о реализа
ции экономической и со
циальной политики, выра
ботанной XXVI съездом 
партии, последующими Пле
нумами ЦК КПСС. Теоре
тические выкладки подкреп
лялись примерами конкрет
ной практики, большим 
цифровым материалом, ил
люстрирующим положение 
в целом по стране, по 
Свердловской области и, что 
очень важно, непосредст
венно по СУ-20.

■— Заниматься у Алек
сандра интересно, — гово
рит монтажник Р. Гуме
ров. — И занятия эти учат 
нас, комсомольцев, как го
ворится, масштабнее мы
слить, видеть работу не 
только своего участка, но и 
всей страны в целом. И с 
таких «широких горизон
тов» определять свой лич
ный вклад в общее дело.

На занятии, подчеркивая 
важность политической уче
бы, пропагандист Александр 
Макарович Шавкунов ска
зал: — Политическую и эко

(пропагандист Н. Л. Мац- 
нев). Тема живая, острая. 
Она о патриотическом 
долге рабочего человека 
трудиться по-ударному, 
приближая успешное за
вершение 11-й пятилетки. 
Ни пропагандисту, ни слу
шателям не приходится 
переживать за дела кол
лектива. Цех всегда впе
реди. И немалая заслуга 
в этом пропагандиста на
чальника цеха Николая 
Александровича Мацнева.

На первом занятии в 
■сети партийного, комсо
мольского и экономическо
го образования побывали 
члены методсовета заво
да.

Т. ЧИКУРОВА, 
зав. парткабинетом.

номическую учебу по пра
ву называют всесоюзным 
'идейным университетом. 
Но я считаю, что это и 
аванс, который и мы, про
пагандисты, и вы, слушате
ли, должны отрабатывать.

В СУ-20 в новом учеб
ном году будут работать 
две школы комсомольского 
'политического просвеще
ния (пропагандисты А. Шав
кунов и В. Скачков), шко
ла партийного образования 
(пропагандист С. Мельни
ков), школа экономических 
знаний (пропагандисты 
О. Минкин и А. Быкова). В 
бригадах Е. Белозерских, 
А. Зинякова и В. Леонтьева 
созданы школы коммуни
стического труда.

Многое в результативно
сти учебы зависит не толь
ко от пропагандиста, но и 
от самих слушателей. От 
их активности, желания об
ратить полученные знания в 
весомые, конкретные дела. 
От эффективности учебы— 
к эффективности труда — 
именно под таким девизом 
должны проходить занятия 
в системе партийного и 
комсомольского образова
ния.

Т. МАЛЬЦЕВА.

«Высокоэффек т и в и ы й 
труд, успешное заверше
ние пятилетки — патриоти
ческий долг каждого, всех 
трудящихся коллектива» — 
по такой единой теме про
шли занятия во всех круж
ках, школах, семинарах на
шего комбината в системе 
партийного просвещения, 
экономического образова
ния и комсомольского по
литпросвета. Эту же тему 
раскрыл в своем выступле
нии перед слушателями 
школы основ марксизма- 
ленинизма пропагандист, 
инженер - экономист пла
нового отдела СУ-15 С. Б. 
Разумович.

Но в начале несколько 
слов о комплектовании уче
бы в коллективе этого 
стройуправления. В 1984/85 
учебном году 11 молодых 
коммунистов и кандидатов 
в члены КПСС из СУ-15 
будут посещать школу мо
лодого 'коммуниста при 
парткоме ДСК. Среди них 
кандидат в члены КПСС, 
маляр Сания Габдулхансва, 
член КПСС, штукатур депу
тат Кировского райсовета 
Октябрина Сайфулина.

22 работника управления 
нынче будут заниматься в 
школе конкретной эконо
мики по теме «Научно-тех
нических прогресс и эф
фективность производства». 
Занятия здесь ведет глав
ный инженер управления 
В. А. Лебедев.

Около трети коммунистов 
первичной партийной орга
низации СУ-15 пришли пер
вого октября на первое за
нятие в школу основ марк
сизма - ленинизма, где изу
чается курс «Социальная 
политика партии».

Школа эта скомплектова
на неплохо. Все—члены 
КПСС, у большинства слу
шателей — среднее обра
зование, а вот специаль
ности разные: каменщики, 
штукатуры, плотники, ма
ляры. Показательно, что 
все 17 слушателей имеют 
партийные поручения — 
партгрупорги, политинфор
маторы, пять агитаторов в 
бригадах, дозорные, члены 
партбюро, члены парткома 
ДСК.

Еще в беседе до начала 

занятия пропагандист на
звал лучших слушателей, 
так как у Семена Борисо
вича это четвертый учеб
ный год, и он неплохо зна
ет людей:

— Хорошо посещали за
нятия, готовились к ним, 
активно принимали участие 
га семинарских занятиях 
бригадир плиточников Анд
рей Захаров, плотник Ни
колай Хоронько, электрик 
Байбуджан Хужин, маляр 
Галина Цыбина. .

'Занятие открыл секре
тарь парбюро управления, 
он же заместитель пропа
гандиста В. И. Салманов. В 
своем поздравлении с но
вым учебным годом он со
общил, что коллектив уп
равления СУ-15 успешно 
'выполнил государственный 
план третьего квартала, 
причем, все 100 процентов 
сданных домов были при
няты по качеству на «хо
рошо».

Не будем пересказывать 
выступление самого пропа
гандиста. С. Б. Разумович 
дал широкую картину эко
номического положения в 
стране и Свердловской об
ласти. Не мог он, — а как 
специалист, О'Н располагает 
Экономическими показате
лями коллектива, — обой
ти внимание/и состояние 
дел в управлении. Именно 
эти цифры - показатели, 
их конкретный анализ вы
звали наибольший интерес 
слушателей.

А пропагандист исполь
зовал в своей лекции дан
ные за пятилетку по каче
ству сдаваемых домов, по 
состоянию трудовой дис
циплины, внедрению бри
гадного подряда, принятию 
соцобязательств, ходу со
циалистического соревно
вания, предстоящему пере
ходу в 1985 году на рабо
ту по экономическому эк
сперименту, задачах кол
лектива в четвертом квар
тале 1984 года. А они не
легкие, так как трудно со 
стеклом, есть еще и него
товые коробки и т. д.

На первом занятии вы
ступил перед коммуниста
ми зам. секретаря партко
ма ДСК П. А. Жарихин.

В. ВЯТКИН.
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СТРАНИЦА «КОМСОМОЛЬСКОГО ПРОЖЕКТОРА»
ДВЕ НЕДЕЛИ назад 

народные контроле
ры и представители 

«Комсомольского прожек
тора» комбината побывали 
на строительной площадке 
дома № 1 по ул. Белин
ского. Укореняется в ком
бинате новая форма борь
бы за высокое качество, 
безукоснительное соблю
дение технологии — стро
ительство домов-эталонор. 
Именно таким домом дол
жен стать дом по ул. Бе
линского. Почему стать! 
Потому что пока до этало
на ему очень далеко.

Начнем с того, что по
дойти к дому было бы еще 
можно, а вот подъехать до
статочно трудно.

— Заехать на дом мы 
должны были раньше, но 
монтаж затягивался, и нам 
пришлось две недели рабо
тать на первом участке — 
заниматься ремонтом, убор
кой мусора, — говорит 
бригадир штукатуров СУ-7 
Г. И. Шабанова. — Зашли, 
наконец, на дом, а тут «при
ятных» сюрпризов хоть от
бавляй. Окна, двери не 
остеклены, сквозняки гуля
ют. Затянули черной плен
кой. Но ведь это не выход. 
При таком освещении труд
но работать.

Мы проходим с Галиной 
Ивановной по квартирам. 
Даже неспециалисту яс
но: штукатурам здесь при
дется работать раза в два 
больше положенного. По
чти в каждой квартире по
падаются оконные рамы и 
дверные блоки без обна
лички. Поставлять на объек
ты незастекленные рамы, 
без обналички и подокон
ных досок стало для заво
да ЖБИ им. Ленинского 
комсомола уже неписан- 
ным правилом. Вызывали 
монтажники СУ-28 на этот 
дом представителей гипсо
вого завода, а что толку— 
здесь и там вместо гипса— 
кирпичная кладка.

Тюбинги шахт лифта бы
ли смонтированы только 

У ВИ ДЕ А НЕДОСТАТКИ-
ПРО СЕБЯ НЕ ТАИ. | 

НЕДОСТАТКИ ТОВАРИЩА - 
НЕДОСТАТКИ ТВОИ. 

ДРУЖБУ ТАК
ПОНИМАТЬ НУЖНО: | 

ОБЩИЕ НЕДОСТАТКИ
ИСПРАВИМ ДРУЖНО!

В. МАЯКОВСКИЙ.

до шестого этажа, на доме 
не хватало 23 ограждений 
лоджий. О каком же со
блюдении технологии и 
техники безопасности мо
жет идти речь. На доме- 
эталоне не было тепла, 
воды.

У монтажников свои 
«объективные» причины, 
объясняющие такую непод
готовленность объекта для 
производства отделочных 
работ. Подвели электрики, 

РАЗОРВАННАЯ ЦЕПЬ
сантехники, говорят они. 
По двое-трое суток стоит 
без заправки компрессор 
«Строймеханизации № 2». 
Смонтировали двенадцать 
этажей и только тогда с 
большими трудностями уда
лось «вытащить» на дом 
представителей «Лифтмон- 
тажа». Ну, а о некомплект
ной поставке изделий за
водом ЖБИ им. Ленинского 
комсомола и говорить не 
надо, стоит только взгля
нуть на дом.

— Мы не почувствовали, 
конечно, что это дом-эта
лон, — продолжает Г. И. 
Шабанова. — Зашли на дом 
с опозданием, а объем 
штукатурных |работ из-за 
всех этих недоделок уве
личивается чуть ли не напо
ловину. Как же нам рабо
тать над качеством, ведь 
маляры ждать не будут, 
подгоняют нас, объект дол
жен быть сдан в эксплуата
цию в четвертом квартале.

А теперь обратимся к 
документам: в договоре о 
потоке, подписанном адми
нистрацией СУ-7 и СУ-28, 
предусмотрен график вы
полнения работ, по которо
му монтажники обязуются 
выполнить свои работы в 
период с 1 августа по 12 
октября. Штукатуры долж
ны были зайти на дом 12 

сентября, а 15 октября уже 
завершить свои работы. Что 
при сложившейся обстанов
ке может сделать разве 
что волшебник. 3 октября 
по графику к работе долж
ны были приступить маля
ры, но их на доме не бы
ло и 8 октября. Монтажни
ки вышли на крышу и обе
щают завершить свои ра
боты на доме только чи
сла 20 октября. Для кого 
же составляются графики.

если всегда находится мас
са «объективных» причин, 
чтобы их не выполнять! В 
договоре, в частности, за
писано и следующее: «мон
тажники обязуются обеспе
чить монтаж надземной ча
сти дома в срок в соответ
ствии с графиком работ, со
держать подъездные пути, 
разворотные площадки в со
стоянии, пригодном для 
нормальной работы». В ка
ком состоянии содержатся 
подъездные пути, вы може
те судить по фотографии.

Давно пора, мы уверены, 
изжить практику, когда од
ни не успели сдать, другим 
некогда ждать. И заходят 

штукатуры в неподготов
ленные дома. В чем дело! 
Если уж мы планируем, — 
значит всем нужно строго 
придерживаться графика 
производства работ по по
току. Если это возможно, 
давайте будем четче, осно
вательнее, наконец, реаль
нее планировать. Чтобы не 
порождать в конце концов 
бесконечные неувязки, сбои 
в режиме, штурмовщину на 

строительной площадке. Не 
перекачивать деньги в кон
це года за все недоделки 
из кармана одного строи
тельного управления в кар
ман другого. А попытаться 
уже в процессе работы кон
кретно спрашивать за все 
неувязки и найти пути эко
номического воздействия 
на тех, кто сбивает ритм 
потока. Сквозной поточный 
бригадный подряд внедря
ется с целью наращивания 
темпов монтажных, специа
лизированных и отделочных 
работ на основе четкого 
взаимодействия всех бригад 
и звеньев генподрядной и 
субподрядных организа-

«Все еще не достает 
организованности в капи
тальном строительстве. 
Нередко строительные ра
боты ведутся на низком 
качественном уровне, сры
ваются сроки их выполне
ния. Это больно бьет и по 
нашим производственным 
планам, и по личным инте
ресам трудящихся. То 
здесь, то там перебои* и 
недоделки в строительстве

ций. И тогда цепочка будет 
действовать надежней, ведь 
каждое звено будет проч
но скреплено с другим.

Т. СУББОТИНА, 
начальник штаба 

«Комсомольского 
прожектора» 

комбината.
На снимках: (внизу] яма 

для складирования монтаж
ных изделий; (вверху) так 
выглядит подъездная пло
щадка у дома № 1 по ул. 
Белинского.

Фото В. Калимасова.

обостряют нехватку жилья, 
школьных помещений, дет
ских садов, яслей. Недав
но... Политбюро ЦК на
метило целый комплекс 
мер с целью выправить 
положение дел в капиталь
ном строительстве. Важ
но, чтобы эти меры неу
коснительно проводились в 
жизнь. И тут мы рассчи
тываем на активное со
действие народного конт
роля».

К. У. ЧЕРНЕНКО,
(Из речи на Всесоюз

ном совещании народных 
контролеров).

К вопросу

о качестве
Совсем не напрасно 

сложилось от века 
И, верно, останется так 

навсегда:
Мы судим о качестве 

человека
По качеству лично 

его труда.
И скажем заранее:

строки эти 
Всем — в похвалу,

а иному — в укор. 
Иаш разговор

о важнейшем 
предмете — 

О качестве ныне наш 
разговор. 

Вот с виду приличная 
новостройка, 

Только недавно
вступившая в строй. 

Но дверь новостройки
попробуй открой-ка, 

А если откроешь —
попробуй закрой! 

А вот перед вами
простая дорога-— 

Чьих-то забот
удивительный плод. 

Поскольку по ней
не наездишься 

много — 
Час покатался,

а сутки трясет! 
Каждый пример — 

бракодела
обличье. 

Каждый — халатности 
грустный букет. 

Тут знаки количества
только в наличии, 

А признаков качества нет 
как нет. 

Действуя вроде бы
деловито, 

Будто бы он
за работу радел, 

Время, средства,
улыбки чьи-то 

Губит безжалостно 
бракодел. 

В таких исключенях — 
исток огорчений 

Тех, что порой осаждают 
нас. 

Нет! Мы за правила
без исключений. 

Без слов: «иногда», 
«кое-где»

и «подчас».
За то, чтобы дело 

от радости пело, 
Чтоб в новостройках — 

какую 
ни взять — 

Все было пригнано, 
все было сделано, 

Все было убрано только 
на «пять»!

* Работать эффективно и качественно

А ПОКА
Ремонтно - механичес

кая служба СУ-27 разме
стилась в небольшом по
мещении. Здесь на ма
леньком пятачке притк
нулись станки — токар
ный, сверлильный, шли
фовальный. Производст
венные площади и мощ
ность ремонтно - механи
ческой службы перестали 
удовлетворять потребно
сти монтажников. В свя
зи с этим назрела необ
ходимость расширения ре

ОДНИ РАЗГОВОРЫ
монтно - механической 
базы. В управлении раз
работаны мероприятия, 
предусматривающие стро
ительство новых помеще
ний для складирования 
металлов и оснастки. Пре
дусматривается улучше
ние производственных и 
бытовых условий рабочих.

На сегодняшний день 
работы по возведению ме
ханических мастерских 
ведутся крайне медленно. 
Хорошим «помощником» 

в замедленных действиях 
строительства механиче
ских мастерских СУ-27 
оказался наш завод ЖБИ: 
две недели сдерживались 
работы из-за непоставки 
косынок и прутков.

— Так ли нужно было 
затевать строительство на 
территории механических 
мастерских? — спраши
ваю и. о. главного инже
нера Р. И. Мухамедьяро- 
ва.

— Просто необходимо.

У нас в ДСК нет центра
лизованного ремонта ме
ханизмов. Выйдет из строя 
штраборёзка где взять 
годную?

— Если до недавнего 
времени мы как-то обхо
дились имеющейся ре
монтной базой, то на се
годняшний день она нас 
не устраивает, — продол
жает Р. И. Мухамедья- 
ров. — Во-первых, уве
личились объемы произ
водства. А, значит, и из
нос техники происходит 
по времени быстрее. Во- 
вторых, остро встал во
прос качества монтажа. 
Чтобы строить качествен

но, мы Должны иметь год
ные индикаторы. Нам же 
Кроме строительной пло
щадки негде заниматься 
ремонтом оснастки. А раз
ве можно хорошо отре
монтировать оснастку, 
не имея под руками не
обходимые инструменты и 
оборудование. Мы бы хо
тели создать запас годных 
механизмов и оснастки, 
чтобы можно было заме
нить их в случае полом
ки.

Да, вопрос централиза
ции ремонтной службы 
ДСК встал довольно-таки 
остро. Не случайно поэ
тому на одном из партий

ных собраний управления 
комбината был заслушан 
главный механик Н. К. 
Николаев, который пред
ложил свести |воедино 
все ремонтные службы 
подразделений ДСК. Пред
ложение стоящее. Тем бо
лее, что практика доказа
ла целесообразность цент
рализации любого произ
водства.

Но, как говорится, «раз
говоры, разговоры, разго
воры тянутся...». А меха
нические 'мастерские каж
дый строит сам по себе. 
И очень медленно.

О. ПЕТРОВИЧ.
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УТРО ПОБЕДЫ
(Начало в 30—35, 37, 39)

9. Завтрак 
в рейхстаге

Всю ночь шел бой в 
рейхстаге. Здание гуде
ло. Всюду трещало, ши
пело. Горели стены. Ьез 
передышки строчили ав
томаты. А на рассвете 
как-то сразу все смолкло. 
Даже жутко стало. Тиши
на пугала.

Комбат подозвал к се
бе командиров рот: надо 
уточнить обстановку, уз
нать о потерях... И вдруг 
откуда-то потянуло запа
хом щей.

— Слышите, — обра
тился Неустроев к рот
ным командирам, — на
шей пищей пахнет.

— Откуда ей взять
ся? — засомневался Сья- 
нов.

— Может, фрицы зав
трак устроили, — уста
ло произнес начальник 
штаба батальона старший 
лейтенат Гусев.

— Какие фрицы? — не 
соглашался Неустроев. — 
Ты что, не слышишь, рус
скими ведь щами пахнет. 
Русскими...

И вдруг из-за колонны 
показался командир хоз
взвода лейтенант Власкин. 
Неустроев удивился:

— Ты, Власкин, как сю
да пробрался?

— По - пластунски, да 
I перебежками „ д свари щ 
капитан. Щи и каша в це
лости доставлены.

Ротные хлопали Влас
кина по плечу: молодец, 
мол, через огненный смерч 
пробрался.

И кажется, только сей
час комбат вспомнил о 
Первомае.

— Братцы, — обратил
ся Неустроев ко всем, 
кто был в этом огромном 
зале на первом этаже 
рейхстага, — с праздни
ком вас, с Первомаем!

«Ура!» заполнило зал. 
Солдаты жали друг дру
гу руки, поздравляли.

— А нельзя ли чароч
ку по случаю празднич
ка? — донеслось до Неу
строева.

— Лейтенант Власкин, 
что скажешь? — Неустро
ев хитровато посмотрел 
на командира хозвзводу.

— Будет! — громко, 
чтобы все слышали, про
изнес Власкин.

По залу еще раз про
неслось «Ура!». Когда 
стало .тихо, Неустроев 
велел приступить к празд

— Клава, ты не помнишь, я зайти хотел или выйти? 
Рис. маляра В. Ненашева.

ничному завтраку, а свое
го замполита лейтенанта 
Береста попросил сказать 
речь.

Алексей Берест не лю
бил говорить длинно. Он 
умел в нескольких фразах 
изложить суть вопроса. 
А вчера, когда ротам, про
бивавшимся через Коро
левскую площадь к рейх
стагу, туго было, Берест 
словно из-под земли появ
лялся в цепях наступаю
щих и увлекал солдат впе
ред.

Теперь же Бересту хо
телось сказать многое: 
все-таки праздник! Он 
встал во весь свой бога
тырский рост и, (попра
вив на груди автомат, 
сказал:

— Нет, вы только по
думайте, где нам дове
лось сегодня встретить 
Первомай. Наша армия 
пришла в Берлин. Это 
же здорово! Друзья мои, 
запомните этот час. Все 
запомните: и этот зал 
германского парламента, 
и завтрак на рассвете, и 
лейтенанта Власкина — 
кормильца нашего, и сво
его комбата, в обгорелом 
ватнике. Запомните пои
менно всех, кто пришел в 
рейхстаг, кто не дошел 
до него... Победа рядом. 
Она здесь, в этом здании. 
Мы ее должны добыть 
именно сегодня, в наш 
первомайский праздник...

Давно солдаты с таким 
настроением не аплоди
ровали. Они били в свои 
огрубевшие ладони изо 
всех сил.

— Спасибо, Алеша, — 
сказал Неустроев. — Ты 
говорил, а у меня шел мо
роз по коже. Где ты толь
ко такие увесистые слова 
берешь? Спасибо, комис
сар!

Неустроев поднял ру
ку. Аплодисменты пре
кратились.

— Ну как? — спросил 
он. — Все подзаправи
лись?

— Порядок! — послы
шалось в ответ.

— До обеда стерпим?
— А котда обед?
— Могу оказать точ

но,— ответил комбат.— 
Когда заставим фрицев 
сложить оружие.

Неустроев,, уже обра
щаясь к лейтенанту Вла
скину, сказал:

— Поспевайгка, друг, 
с обедом. И чтоб празд
ничным он был...

Ю. ЛЕВИН.
(Продолжение следует).

Беседа политического 
обозревателя В. П. Бекето
ва на эту тему состоится в 
субботу, 13 октября, по I 
программе в 18-15.

Недавно в печати было 
опубликовано постановле
ние Центрального Комитета 
КПСС «О письме бригади
ров-строителей в газету 
«Правда», опубликованном 
8 сентября 1984 года под 
заголовком «Слово о чести 
строителя». В письме брига
диры, представители не
скольких домостроительных 
комбинатов страны, считают 
необходимым коренным 
образом улучшить качест
во возводимого жилья, по
высить ответственность в 
этом деле всех участников 
строительства. Письмо вы
звало живой отклик ‘во всех 
строительных организациях 
страны.

Встреча состоялась в шта
бе стройки первого градо
строительного комплекса 
нового микрорайона Моск
вы — Крылатского. Специа
листы считают, что соору
жение этого микрорайона 
представляет собой каче
ственно новый этап в на
шем градостроении, что он 
во многом может быть

* В мире книг

ПОДВИГУ ЖИТЬ В ВЕКАХ
Наша страна живет в 

преддверии 'знаменатель
ной даты — 40-летия 
Победы над фашистской 
Германией. Память о днях 
Великой Отечественной 
войны бережно хранят 
наши современники и бу
дут помнить еще многие 
поколения. Вновь обра
титься . к событиям того 
времени, проникнуться 
чувством неизменного ува
жения к героическому 
прошлому народа, 'глуб
же понять истоки и корни 
советской политики помо
гают нам книги. Библио
тека ОПК ДСК предлага
ет своим читателям кни
ги этой тематики.

Голубович В. С. Мар
шал Р. Я. Малиновский.— 
М: Воениздат, 1983 г.

В книге рассказывает
ся о жизни и военной дея
тельности [выдающегося 
советского военачальни
ка Маршала Советского 
Союза Р. Я. Малиновско
го.

Тараканова Е. Ф. Если 
ранили друга... Магидов 
А. С. Цена милосердия.— 
М., «Молодая гвардия», 
1984 г.

Авторы воевали на од
ном участке фронта, ос
вобождали Румынию. Их

* Спортивная жизнь ДСК * Спортивная жизнь ДСК * Спортивная жизнь ДСК

Первенство 
по футболу

С 20 сентября на заво
де ЖБИ им. Ленинского 
комсомола проходит пер
венство по футболу, в ко
тором участвуют 12 ко
манд. Все игры проходят 
по круговой системе. 12 ко
манд - участников разби
ты на 6 команд, на 2 
подгруппы. Главный судья 
соревнований Николай 
Лямцев.

Прошло уже несколь
ко туров. На сегодня ре
зультаты таковы:

цехи № 6 и 2 — счет 
1:0, цехи №9, 11 — счет 
9:1, цех X« 16, СПОПАТ— 
5:0, цехи X« 16, 6 — счет 
1:1.

Начался кубок завода

* Телевидение

О ЧЕСТИ 
СТРОИТЕЛЯ
примером ‘правильной ин
женерной подготовки и 
организации работ, комп
лексной застройки жилых 
кварталов.

На встрече будут обсуж
даться многие вопросы, 
поднятые в письме «Слово 
о чести строителя» и свя
занные с улучшением ка
чества строительства. Сре
ди участников разговора 
двое из пяти авторов пись
ма в «Правду» — бригади
ры Владимир Фадеевич 
Дятлов из Вологды и Ни
колай Григорьевич Майст- 
ренко из Запорожья. Они 
расскажут о том, что побу
дило их написать письмо и 
как восприняли эту публи
кацию в их коллективах. 
Свое мнение о том, как 
можно сооружать дома с 
неизменно высоким качест
вом, добиваясь при этом

жизненные впечатления, 
опыт и легли в основу 
записок санинструктора 
повести. Читатель узнает, 
какой ценой было оплаче
но милосердие медицин
ских работников — це
ной огромного труда, по
терь, ранений. Авторы в 
полный голос говорят о 
жизнелюбии, стойкости, 
советского человека, сре
ди грохота и огня боев, 
не потерявшего сердечно
сти, лучших своих душев
ных качеств.

Кочетов В. А. Улицы и 
траншеи: записки военных 
лег. — М. Воениздат, 
1984 г.

В книгу вошли пять 
очерков и пять рассказов 
очевидца. Собранные вое
дино, они воскрешают 
яркую, волнующую кар
тину первого, очень труд
ного года войны для тех, 
кто жил и работал в Ле
нинграде, кто самоотвер
женно защищал его в 
июне 1941 — июле 1942 
года.

Энгельман Б. Спустив
шаяся петля. Пер. с нем. 
Г. Я. Рудого. — М. 
Прогресс, 1984 г.

‘Этот остросюжетный 
политический роман ос- 

по футболу: цехи Х° 4, 
16 — счет 1:2, цех Х° 9, 
школа X» 82 — счет 0:5.

Победителя определит 
финальная встреча.

В. ТУПИЦЫН, 
инструктор 

физкультуры.

Кубок 
победителя

6 октября в спортив
ном зале ДСК в 10 часов 
утра состоялось открытие 
турнира по баскетболу, 
посвященного Дню Кон
ституции. В спортивном 
параде приняли участие 
баскетболисты команд за
вода КПД, СУ-27, СУ-29, 
СУ-15, СУ-13, управления 
и общежитий ДСК. С на
чалом спортивных состя
заний участников парада 

рекордных темпов работ, 
выскажет знатный москов
ский строитель Герой Со
циалистического Труда Вла
димир Алексеевич Капус
тин.

Бригадир — главная фи
гура на стройке. В нем со
четаются талант организа
тора, вожака коллектива с 
высокой квалификацией и 
мастерством рабочего. О 
роли бригадира в улучше
нии качества строительства 
расскажет заслуженный 
строитель республики брига
дир Главмосстроя Вла
димир Гаврилович, Бори
дов.

Участники беседы обсу
дят и другие вопросы:

—- о роли инженерно-тех
нических работников в со
ревновании за наилучшую 
организацию труда, техно
логическую дисциплину, 
высокое качество работ, о 
причинах сбоев и простоев, 
довольно частых .на строй
площадках, о том, к каким 
результатам они приводят 
и как отражаются на каче
стве строительства, о каче
стве строительных материа
лов.

Р. КАЗАНКИНА.

новая на достоверных 
фактах. Фашистские пре
ступники, оказавшиеся 
после второй мировой вой
ны в Западной Германии, 
легко ушли от заслужен
ного возмездия. С трево
гой пишет автор об опас
ной деятельности неофа
шистских организаций, их 
тайных связях с предста
вителями финансовой и 
промышленной олигар
хии.

Молчанов В. К. Воз
мездие должно свершить
ся (нацистские военные 
преступники и их покро
вители) — М., Политиз1 
дат, 1984 г.

В книге журналиста- 
международника В. Мол
чанова разоблачаются на
цистские военные преступ
ники, совершившие чу
довищные злодеяния в го
ды второй мировой войны 
и ныне проживающие в 
США, ФРГ, Канаде и 
других странах. Многих 
из них империалистиче
ская реакция активно ис
пользует в работе антисо
ветских центров ЦРУ и 
других [спецслужб Запа
да. Совесть человечества 
требует наказания фа
шистских палачей — воз
мездие должно свершить
ся.

А. ПЕТРОВА, 
библиограф.

поздравил заместитель 
начальника ДСК А. А. 
Волынский.

В 10 часов началась 
первая игра между коман
дами завода КПД и СУ- 
27. Со счетом 34—17 по
бедили баскетболисты 
СУ-27. Острая борьба раз
горелась между команда
ми СУ-15 и СУ-13. Лишь 
на одно очко уступили 
баскетболисты СУ-13, за
кончив встречу 20—19. 
Со счетом 27—14 закон
чилась встреча между 
командами управления и 
общежитий ДСК. Победи
ли баскетболисты управ
ления.

В четвертьфинале 
встреча между командами 
СУ-27 и СУ-29 закончи
лась со счетом 28—11 в 
пользу команды СУ-29. 
24—20 — таков счет иг

* Подписка-85

Спешите 
подписаться!

Завершается подписка 
на газету «Свердловский 
строитель» — до ее окон
чания осталось чуть более 
двух недель.

Вначале назовем те 
подразделения комбината, 
в [которых подписка на 
«Свердловский строитель» 
уже закончена, причем 
плановые задания перевы
полнены. В этом большая 
заслуга секретарей парт
организаций, председате
лей профкомов и общест
венных распространите
лей, печати таких коллек
тивов, как СУ-27, 28 и 29, 
ЖКК, МЖК, КПД, нор
мативно - исследователь
ской (Станции, | Дворца 
культуры строителей им. 
М. Горького и детских 
комбинатов № 406 и 536. 
Редакция газеты благода
рит тт. Кар|гаполова, Па- 
щенкова, Дрегваль, Плеш
кову, Субботину, Ющен
ко и других за внимание 
к нашей газете.

В оставшее до 1 нояб
ря время нужно подтя
нуться таким коллекти
вам, как УПТК, управле
ние ДСК, участку малой 
механизации, детским 
комбинатам Xs 575 и 516.

Редакция обращается к 
секретарям партийных 
организаций СУ-1, 7, 13, 
15 и 20 тт. Корсакову, 
Ткаченко, Шеляпину, Сал
манову и Мельникову об
ратить самое серьезное 
внимание на ход подпис
ки нашей газеты. Увере
ны, что партийные бюро 
и профкомы этих подраз
делений выполнят зада
ние, тем более, что в ок
тябре Немало рабочих 
вернулось из отпуска.

Самое тревожное по
ложение с подпиской на 
нашу газету сложилось на 
заводе ЖБИ им. Ленин
ского комсомола. Из пла
нового задания 700 эк
земпляров в более чем 
;трехтысячном коллек
тиве заводчан выписано 
около 400 экземпляров 
газеты. Мы думаем, что 
это гголыко [невниматель
ность цеховых обществен
ных распространителей 
печати и равнодушие к га
зете со стороны секрета
ря парткома завода А. Ф. 
Андреева.

Редакция газеты.

ры баскетболистов управ
ления ДСК и СУ-15. По
бедила команда управле
ния ДСК.

Со счетом 34—30 за
кончилась финальная 
встреча между командами 
управления ДСК и СУ-29.

Первое место заняла 
команда управления ДСК. 
Ей и вручен кубок побе
дителя.

Ю. ОБОЛЕНСКИЙ, 
инструктор по 
физкультуре.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
Напоминаем строителям, 

тем, кто посещает школу 
рабочей молодежи, что с 
8 по 22 октября в ШРМ 
№ 27 (ул. Добролюбова, 
19А), будут проходить сес
сионные занятия рабочих 
СДСК.
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